
11
月
26
日
、
長
慶
閣
に
て
３
年
ぶ
り

の
年
金
友
の
会
が
開
催
さ
れ
た
。
冒
頭
、

大
澤
昭
夫
会
長
は
挨
拶
で
、
コ
ロ
ナ
禍

で
企
画
も
大
変
だ
っ
た
か
と
思
う
と
し

な
が
ら
も
、
集
い
を
開
催
し
た
こ
と
に

対
し
「
厚
く
お
礼
を
申
し
上
げ
た
い
」
と

挨
拶
し
、
参
加
者
の
長
生
き
を
願
っ
た
。

そ
の
後
、
大
場
組
合
長
か
ら
の
挨
拶

で
「
つ
い
先
日
、
母
を
亡
く
し
た
が
、

存
在
が
な
く
な
っ
た
寂
し
さ
と
、
日
々

家
庭
の
中
で
担
っ
て
く
れ
て
い
た
仕
事

を
、
今
に
な
っ
て
思
う
」
と
し
、
寒
い

季
節
へ
の
注
意
を
促
す
と
、「
本
日
お

越
し
の
皆
様
、
い
つ
ま
で
も
お
元
気
に

さ
れ
、
次
回
、
ま
た
次
回
と
、
年
金
友

の
会
も
お
楽
し
み
下
さ
れ
ば
」
と
強
調

し
た
。

年金 友の会年金 友の会
「相幸会」冬の集い「相幸会」冬の集い

３年ぶり　の開催！３年ぶり　の開催！

参加者約60名参加者約60名「長生きで　きてよかった」「長生きで　きてよかった」との感想もとの感想も

久しぶりの再会に笑顔で言葉を交わすエルダーミセス部員

一生懸命なお遊戯を見せてくれた相馬こども園年中児

JAに開催のお礼を伝える大澤昭夫会長
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余
興
で
は
、
相
馬
こ
ど
も
園
年
中
児

８
名
に
よ
る
お
遊
戯
・
津
軽
関
山
会
に

よ
る
民
謡
と
手
踊
り
・
東
部
一
輪
車
ク

ラ
ブ
に
よ
る
演
技
が
あ
り
、
参
加
者
は

笑
顔
に
な
っ
た
り
拍
手
を
し
た
り
し
な

が
ら
大
い
に
楽
し
ん
だ
。

最
後
に
鎌
田
哲
哉
金
融
課
長
は
「
こ

れ
か
ら
も
皆
様
に
気
持
ち
よ
く
各
支
所

窓
口
を
ご
利
用
い
た
だ
け
る
よ
う
、
励

ん
で
い
き
ま
す
。
こ
れ
か
ら
も
宜
し
く

お
願
い
し
ま
す
」
と
職
員
を
紹
介
し
て

締
め
く
く
り
、
職
員
一
同
で
折
り
弁
当

を
渡
し
な
が
ら
参
加
者
一
人
一
人
に
感

謝
を
伝
え
な
が
ら
見
送
っ
た
。

参
加
者
は
、「
あ
り
が
と
う
、
楽
し

か
っ
た
」「
長
生
き
で
き
て
よ
か
っ
た
」

と
語
っ
て
い
た
。

年金 友の会年金 友の会
「相幸会」冬の集い「相幸会」冬の集い

３年ぶり　の開催！３年ぶり　の開催！

参加者約60名参加者約60名「長生きで　きてよかった」「長生きで　きてよかった」との感想もとの感想も

金融課一同、みなさまが更に利用しやすい窓口を目指します

一輪車演技の迫力に拍手で感動を伝える参加者

東部一輪車クラブの揃った演技

津軽関山会の演目、生歌のパワーは圧巻！
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